



つよく かしこく あたたかく ~笑顔あふれる学校に~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001



感謝と引き継ぎの月

校長 角 龍 幸



暦の上では2月4日に立春を迎え、春が始まります。まだまだ寒い日が続きますが、子供たちは寒さに負けず、元気に学校生活を送っています。休み時間の校庭には短縄跳びを楽しむ児童をたくさん見かけます。なわとび頑張り表を見ながら「〇〇跳びができるようになったんだよ!」と新しく習得した技を見せてくれる子供もいて、うれしくなります。それぞれが自分の目標を持って取り組んでいます。また、集団で8の字跳びをするクラスも多いようです。縄に入る時の真剣な

表情、とてもかっこいいです。「そーれっ、そーれっ、、、」かけ声をかけて縄に入る姿を見て、担任をしていたクラスの姿を思い出しました。隣のクラスと3分間に跳べた回数を競った毎日。最高記録を出してみんなで喜んだ日。懐かしいです。目標に向かって心一つにして、かんばる子供たちの姿はいつの時代も素敵です。

先日、3年生のクラブ見学会がありました。おおたかの森小には28ものクラブがあります。



フットサル 運動 ダンス ヘルスバレーボール オセロ・将棋 アニメ・漫画 バドミントン
 バスケット ドッジボール 百人一首・かるた チャレンジランキング ミニテニス 音楽
 テーブルゲーム 卓球 読書 手芸 工作 理科 マジック パソコン 英語 なわとび・長なわ
 おり紙・クラフトパンチ 手話 消しゴムハンコ 演劇 体操

3年生はグループごとに見学するクラブを決め、全校を巡っていました。クラブ活動では、4年生以上の同好の仲間が集まっています。学年の枠を超えて楽しく活動する中で、学級とはまた違った友達関係ができていきます。いろいろなクラブの活動を見学して、3年生は来年度のクラブ活動に期待が大きく膨らんでいるようでした。今月は、児童会の引き継ぎ式や6年生を送る会の準備等、一年間の感謝を伝え、来年度に思いをつなげていく月となります。それぞれの児童が希望を持って進級できるよう、職員一同力を尽くしていきます。



今月もよろしくお願いたします。